

### NUESTRO ENÉRGICA PROTESTA, RECHAZO Y CONDENA PÚBLICA CONTRA SECURITAS VALENCIA POR EL ABANDONO Y DESPRECIO MÁS ABSOLUTO QUE LE HAN HECHO A UN TRABAJADOR ACCIDENTADO

El pasado día 23 de septiembre de 2016, nuestro compañero Javier M.G., vigilante de seguridad que viene prestando sus servicios de forma habitual en SWISSPORT SPAIN sito en la terminal de carga del aeropuerto de Manises, sufrió un grave accidente laboral. Javier M.G., que a su vez es compañero de todos nosotros, afiliado a este sindicato y amigo, era mandado por el cliente para que procediese a la apertura de una puerta corredera que da acceso a las pistas de aterrizaje para que saliese un operario, con la máquina elevadora, a realizar las tareas de carga y descarga del avión. Al proceder a la apertura de la puerta, ésta se sale de la guía y se le vence y le cae encima literalmente. El resultado del accidente derivó en la fractura de Pelvis y Sacro, así como de una brecha importante en la cabeza y diversos hematomas y magulladuras por todo su cuerpo de diversa consideración. Estamos hablando que esa puerta puede pesar alrededor de 400 kg.

Lo bien cierto es que, durante muchos meses la mencionada puerta estuvo averiada careciendo del tope que la mantenía fija en su sitio. Javier M.G. junto con sus compañeros de servicio, llevaban tiempo anotando dicha anomalía en sus informes diarios. Incluso con copia para Securitas. Sea como fuere ni el cliente ni SECURITAS hicieron caso omiso a las indicaciones de los vigilantes hasta que ocurrió el accidente.

Ese mismo día, Javier M.G. es trasladado en ambulancia al hospital donde accede por el servicio de urgencias practicándole diversas radiografías, ecografías, y un TAC además de coserle la brecha de la cabeza. Ese mismo día, tras las pertinentes pruebas y las distintas curas lo mandan a su domicilio para que permanezca de baja y en reposo. Tras un par de días en casa y observar que su patología y dolores no persistían, sino que iban a más, de ahí que con fecha 30 de septiembre de 2016, se trasladase a la mutua de la empresa, donde tras hacerle una primera valoración, le diagnosticaron rotura de pelvis y sacro, ordenando su ingreso inmediato en el Hospital Intermutual de Levante donde permanece ingresado hasta la fecha.

Así las cosas, desde **alternativasindical**, se tomaron inmediatamente las medidas oportunas procediendo a denunciar ante la Inspección de Trabajo y Seguridad Social a ambas empresas por una presunta negligencia y deficiencias en el servicio de prevención así como, una falta de cumplimiento grave de varios preceptos de la Ley 31/1995, de 8 de noviembre, de Prevención de Riesgos Laborales.

No en vano, el compañero afectado se reserva el derecho a denunciar y solicitar las responsabilidades penales contra ambas entidades.

Pues bien, hoy es el día que Javier M.G. carece de noticias por parte de algún responsable de Securitas o del departamento de operaciones que, a la postre, son los que más contacto mantienen con los vigilantes de seguridad por cuestiones obvias. Por eso y, al hilo de lo relatado, desde esta organización sindical, así como desde nuestra sección sindical en Securitas Valencia queremos manifestar nuestro más absoluto rechazo y nuestra enérgica protesta contra la delegación de Levante por el desprecio más absoluto y la falta de ética para con un trabajador de la empresa el cual sufre un grave accidente laboral debido a una presunta negligencia del cliente y de la propia empresa Securitas.

Asimismo, aprovechamos estas líneas para mostrar todo nuestro apoyo, reconocimiento y consideración a Javier M.G. ya que sabemos el mal trago que ha pasado y que sigue padeciendo. Deseándole la mejor de las recuperaciones, todo nuestro ánimo y apoyo y recordándole que la familia alternativa está con él.

Si este es el talante que utiliza Securitas con sus trabajadores, cruzaremos los dedos para que no le ocurra nada a ningún trabajador.

*En Valencia, 19 de octubre de 2016*



Miguel Ángel Garrido Benavent  
Coordinador de Organización de **alternativa**sindical